

□ 学年・学級目標

それぞれの学年・学級の目標が教室に掲示されています。各学年・学級の特色をだしながら、越部っ子が生き生きと健やかに成長してくれることを願っています。

- 1年『なかよし』
『ともだちいっぱい・やさしさいっぱい・えがおいっぱい』
2年『スマイル』
3年『輝(かがやき)』
4年『結(むすぶ)』
5年『掌(たなごころ)』
6年『道(みち)』
にこにこ学級
『えがおいっぱい・かいっぱい・元気いっぱい』

□ 1年生を迎える会 4月12日(月)

1年生32人が元気に入學してきました。約1か月が過ぎ、登下校や学校生活にも慣れ、休み時間には、元気に仲良く運動場で遊ぶ姿が見られます。6年生を中心に優しく接してくれている姿がほほえましいです。



クイズの出し方にもひと工夫。

4月12日(月)には、6年生が中心となって、全校生で新入生を迎える会を行いました。密を避けて運動場で開催しましたが、本校での生活の規範となっている越部っ子憲章についてのクイズを通して、楽しく温かく1年生を迎えることができました。

□ 交通安全教室 4月15日(木)

子どもたちの安全・安心、命を守ることは、何よりも大切なことです。年度の最初に警察の方をお招きして、交通事故にあわないように気をつけるポイントや自転車の安全な乗り方について教えていただきました。子どもたちも真剣に話を聞き、取り組んでいました。



学んだことが生かされています。

〈交差点での合言葉〉

「とまる」「見る」「まつ」

〈自転車の安全点検の合言葉〉

「ぶたはしゃべる」ブレーキ・タイヤ・ハンドル・車体のゆがみ・ベル

〈登校旗の使い方〉

・体を車の方に向けて旗を広げる

□ れんげ畑の見学から 5月7日(金)

例年1・2・3年生が参加させていただいていた下野田地区の「れんげ祭り」が、コロナ禍で本年度も中止となりました。しかし、田んぼ(れんげ畑)は残していただいていたので、1・2年生が生活科の学習で訪れることにしました。あいにくの小雨模様のため、1年生は行くことができませんでしたが、2年、5年、6年が時間差で訪れることができました。2年生は、広いれんげ畑で花を摘んだり種を集めたりして、たくさんのおぼろぎをすることができました。5年生は、米作りの学習に関連させ、谷本自治会長さんから、水田をれんげ畑にする理由を教えてくださいました。れんげは植物の茎や葉の成長に大切な窒素を蓄える働きがあり、化学肥料だけでなく、自然の力で土作りをすることの大切がわかりました。6年生は、れんげ畑から「きのやま」を見て、城山城や興聖寺(赤松氏の菩提寺)を見て、これから進める地域の歴史学習について思いを深めました。

今後も、地域(ふるさと)学習を各学年の生活科や総合的な学習の時間を活用して、進めていきます。



「種を採って学校でも撒きたいな。」



「米作りには土が大切。」

□ 学校探検 1・2年生 5月10日(月)

1年生が3グループにわかれて、学校内の様々な教室や場所を探検しました。2年生が各ポイントで、事前に自分たちが調べた内容を1年生に説明しました。1年生も2年生もそれぞれのめあてを持って学習に取り組む、なぜかな、気づく、伝える、の大切な学びができました。



校長室の中も説明しています。

□ みかんの花が咲いています。

4月には校庭の藤の花が、今は、学習園のみかんの白い花が咲き、いいにおいを漂わせています。秋にはおいしいみかんが期待できます。アゲハの幼虫もおり、理科の学習にもつながっています。



いい香りです。